



SLEP Iquique apuesta por un trabajo estratégico y en red para este 2025

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique reunió a equipos educativos para definir de manera colaborativa procesos que optimicen los aprendizajes y fortalezcan la calidad de la enseñanza para este 2025.

Durante este 2025 la Subdirección de Apoyo Técnico Pedagógico del SLEP Iquique está impulsando diversos trabajos en red con los establecimientos públicos, instancias que tienen como propósito abordar temas clave para el desarrollo profesional y colaborativo en la mejora de los procesos de equipos directivos, jefaturas de Unidad Técnica Pedagógica (UTP), Inspectoría General, Centros de Recursos de Aprendizaje (CRA) y Proyecto Enlaces, entre otros.

Para alcanzar estas acciones los profesionales de Mejora Continua y Acompañamiento Técnico Pedagógico del Servicio Local han realizado distintas actividades, entre ellas el Encuentro de Redes de Mejoramiento Escolar 2025, en el cual participaron representantes de áreas educativas como equipos

directivos, Unidad Técnica Pedagógica, Educación Técnico Profesional, Educación Especial y Convivencia Escolar, así como también, las redes de Proyecto Enlaces y Centros de Recursos de Aprendizaje, quienes analizaron estrategias para optimizar procesos de aprendizajes en sus establecimientos, impulsando la mejora continua en las aulas.

El objetivo de este trabajo en red entre todos los actores que forman parte de la Educación Pública, es identificar oportunidades y compartir prácticas que optimicen los procesos educativos. A través de este espacio, se busca seguir fortaleciendo las herramientas necesarias para el desarrollo integral de los equipos

educativos, beneficiando a todos los y las estudiantes de Iquique y Alto Hospicio.

“El Encuentro de Redes fue una instancia clave, ya que viene a fortalecer nuestras capacidades a través de la articulación entre los diversos actores del sistema educativo. La importancia de este trabajo radica en la confluencia de perspectivas de quienes lideramos las comunidades educativas. Como jefa de UTP, esto nos permitió reflexionar y proyectar acciones concretas que aseguren aprendizajes significativos y equitativos, identificando desafíos comunes, los cuales nos permitirán enriquecer las experiencias educativas para los y las estudiantes”, destacó

Elizabeth Azúa Muñoz, jefa UTP de la Escuela Caleta Chanavayita.

PROYECTO ENLACES Y CENTROS DE RECURSOS DE APRENDIZAJE

Es importante destacar que como innovación educativa para este 2025, la subdirección de Apoyo Técnico Pedagógico consideró la participación de programas que anteriormente no habían sido incorporados, como los Centros de Recursos de Aprendizaje (CRA) y el Proyecto Enlaces, áreas educativas que contribuyen a mejorar la calidad de los aprendizajes de la comunidad estudiantil.

Este 2025 se continuará impulsando el trabajo colaborativo, con el fin de fortalecer las redes entre el SLEP Iquique, los establecimientos y sus comunidades. Esta estrategia busca mejorar los procesos educativos y avanzar hacia una Educación Pública inclusiva, equitativa y de calidad, garantizando que todos y todas las estudiantes tengan las mismas oportunidades para su desarrollo.



Proyecto financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Tarapacá.